



Rétention permis de conduire

Par **Jerrmypfmail**, le **09/05/2019** à **12:02**

Bonjour

Je me suis fais arrêté le 27 avril 2019 par la gendarmerie pour conduite sous emprise de stupéfiant

Les gendarme on procéder à une perquisition chez ma mère et non chez moi car je ne suis pas sûr le bail de logement mais je n'avais pas le choix sous leurs menaces. Depuis Je n'ai plus de nouvelles de la préfecture ou de la gendarmerie, cela fait maintenant 19 jours que j'attends et je me demande bien ce que je dois faire.

Merci

Par **le semaphore**, le **09/05/2019** à **12:22**

Bonjour

Votre texte est sans rapport avec le titre .